
 ASRock Z390 Phantom Gaming itx/ac erste
Erfahrungen
Erledigt

Beitrag von „Brumbaer“ vom 22. November 2018, 10:45

Möglich. Auf der anderen Seite hätte ich erwartet, dass die Win PCs ARTC schon lange
verwenden würden, wenn es ein Standardchipsatz Feature eines „älteren“ Cipsatzes wäre.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/39541-asrock-z390-phantom-gaming-itx-ac-erste-
erfahrungen/?postID=465312#post465312
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